

40 Jahre DEUVET

Bundesverband für Clubs klassischer Fahrzeuge e.V.

Fotowettbewerb



Thema 1: Mein Club fördert die Geselligkeit und Freundschaft



1. Platz: 34 Pkt., Stephan Lindloff, Wildeshausen „Unsere gemeinsame Hanomag-Halle“



2. Platz: 24 Pkt., Peter Dahlström, München. „Wir gehören zusammen - unser Motorrad-Stammtisch“



3. Platz: 23 Pkt., Jolanda Versleijen, Holland. „Das verbindet uns über alle Grenzen“

Thema 2: Mein Club hilft mir bei technischen Fragen



Platz 1: 37 Pkt., Horst-Dieter Görg, Hildesheim. „Endlich, der alte Diesel zündet wieder...“



Platz 2: 35 Pkt., Lothar Wessel, Herford: „Allein nicht zu schaffen“



Platz 3: 29 Pkt., Désirée Haag, Rheinau-Diersheim: „Einer weiß immer genau Bescheid“

Thema 3: Club-Marktberatung spart viel Geld beim Kauf



Platz 1: 24 Pkt., Alois Drexler, Wackersdorf: „Der ist sehr gut gemacht – da ist kein Risiko“ (Walter Röhrl)



Platz 2: 18 Pkt., Christoph Nehnes, Krefeld: „Kaufberatung im Club: Allein finde ich nicht alle Schwachstellen“



Platz 3: 16 Pkt., Gerd Konhäusner, Neuenhagen bei Berlin: „Den kannst du nehmen, nicht zu teuer“.

Kür: So fotografiere ich meine Leidenschaft am liebsten



37 Pkt., „Mit Moritz nach Moritzburg“, Super 6-Gläser-Zweisitzer (Alois Drexler, Wackersdorf)



31 Pkt: Wiederaufbau Hanomag Diesel Rekord-Wagen „noch ziemlich nackt“ (Holger Eggers, Hildesheim)



28 Pkt., „Mein Motorrad hält mich jung“, (Peter Dahlström München)